



柚子の里



富士宮市立柚野小学校
令和6年3月1日
3月号 No. 11

富士宮市子ども像
小中学校教育目標
小学校教育目標
重点目標

『富士山を心に夢をもって生きる子ども』
『柚野を愛し、柚野に学ぶ』
『主体的に生きる』
『認め合う』『学び合う』『鍛え合う』

柚野小HP



1年間ご協力ありがとうございました

校長 高橋 清隆

今年度も最後の月を迎えました。新型コロナウイルスの5類移行を受け、教育活動の幅が広がった1年でした。そんな中、他校においては、感染症による学級閉鎖等の影響がありましたが、本校は、これまで大きな影響もなく教育活動を行うことができています。これも保護者、地域の皆様のご協力のおかげです。本当にありがとうございました。本年度も残りわずかとなりましたが、子供にとって安全・安心な環境づくりを第一に、活動を行って参ります。

★今年度を振り返って

＜創立 150 周年記念行事＞

創立 150 周年を迎えた今年度、保護や地域の皆様と協働しながら実施した記念行事では、思い出を語る会を通して、卒業生とふれ合い、柚野小の歴史や伝統を学ぶ機会をつくることができました。また、記念製作の手形アートは思い出に残る大変素晴らしい作品に仕上がりました。

＜地域との関わり＞

生活科や柚香学習を中心に地域の方々との関わりが多くもつことができました。課題を解決するためにお話を聞いたり、見学の中で質問したりする中で、コミュニケーション力の伸びが見られました。また、柚野を愛する心を育むことにもつながりました。

＜教育活動の発信＞

授業参観や学校行事を通して、保護者や地域の皆様に本校の教育活動を見ていただくことができました。また、テレビや新聞といったメディアにも多く取り上げていただきました。今後も学校だよりやHPを活用しながら教育活動について積極的に発信していきたいと思っています。



記念製作の手形アート



百恵の郷との交流



おいしい富士山プロジェクト

★朝の活動が変わります。

現在、保護者の皆様や子供たちの学校評価の結果、学校評議員様からのご意見等を受け、令和6年度の教育課程編成作業を行っています。その中で、①子供の安全・安心、②持続可能な活動、③全ての子供により効果的に身に付けたい資質・能力を身に付けていく等の視点から、朝の活動を見直すこととしました。

(1)朝の自主運動の時間は設定せず、校舎の開錠を7時35分とする。 ※今年度は7時20分開錠

- ・朝、家庭から余裕をもって登校することができるため、事故等のリスクが軽減される。中学生の登校との重なりが増える。着替え等の準備がないため、登校後に余裕が生まれる。

(2)朝の全校運動を昼の全校運動に変更する。

- ・ロング昼休み(清掃なし)を週2回設定し、そのうち1回で朝の活動で行っていた全校運動を昼休みに行く。全校でねらいに応じた運動の実施や運動時間の確保が可能となる。本年度行っていた自主運動は、昼休みや20分休みに委員会の子供が主体となって実施する。

(3)朝の活動に読書と ICT スキルアップタイム、学級の日を位置付ける。

- ・子供たちに身に付けたい資質・能力を効果的に身に付けていくために、7:50~8:05に上記の活動を実施する。学級の日、各学級において子供たちの実態に応じて基礎学力を定着させたり、主体性を育んだりする時間とする。今年度行っていたモジュールは週1回に減らし、継続する。

以上の内容に変更します。ご理解ご協力をお願いいたします。なお、開錠時刻の変更については改めて連絡いたします。

3月行事予定

※4時間や5時間の日が増えます。お便りで確認をお願いします。

1日(金)朝礼 お弁当 6年生ありがとう集会 わくにこハッピータイム	11日(月)通学区会(朝) 12日(火) ひばり号・家庭読書の日 PTA新旧理事会	18日(月)修了式・式場準備 (4・5年のみお弁当)
5日(火)家庭学習の日(7日まで) 7日(木)おはなしおはなし(全学年)	13日(水)懇談会 14日(木)卒業式総練習(全校)	19日(火)卒業式 26日(火)お別れの時間 9:30~10:00
8日(金)卒業式練習(全校) 学校司書・スクールカウンセラー	15日(金)給食終了	※春休み3月20日~4月4日 令和6年度入学式4月5日(金)

豆まき集会が楽しかったよ~2年生が1年生を招待しました~

2月2日に、2年生が1年生を招待し、生活科で作ったおもちゃで遊んだり、豆まきをしたりしました。1年生に分かりやすいように、遊び方のお手本を示す姿は、とても温かかったです。豆まきも、手作りの鬼に向かって新聞紙の豆を投げ、心の鬼を退治しました。低学年から自分たちで、集会を企画運営していく経験は大切です。楽しそうな1年生の笑顔が印象的でした。



どんな本か楽しみだな~お寺文庫に寄付をいただきました~

毎年、「三澤寺」「興徳寺」「妙泉寺」「妙覚寺」「常境寺」の五寺の御住職の方々が、寒行でいただいたお布施の中から、柚野小の子供たちのために寄付をしてくださっています。今年度も21日に、10万円の寄付金をいただきました。学校司書の佐野さんと相談し「お寺文庫」として本を購入させていただきます。子供たちの笑顔のため、地域のお寺から支えていただき、大変感謝しております。



募金大作戦で少しでも助けたいな~義援金を寄付しました~

2月5日から9日まで、御神乗太鼓でお世話になった輪島市の方のために、6年生が募金大作戦を決行。災害の学習をしている4年生も一緒に行き、合計66,922円の寄付が集まりました。22日に社会福祉協議会に手渡し、義援金として石川県に届けていただくことになりました。協議会の太田会長からも「これからも人を思う気持ちを大切にしてください。」と温かいお言葉をいただきました。



みんなすごいな、自分たちも頑張ろう!~子ども授業参観を行いました~

14日に、子供たちが他学年の授業参観を行いました。初めて他の学年の授業を参観し、「すごい、反応をいっぱいしながら自分たちで授業を進めている!」「ぼくたちも頑張っていると思ったけれど、まだまだだった。もっと発表頑張ろう。」と、自分たちの授業を振り返るきっかけになりました。単級だからこそ他学年から学ぶ機会を大切にし、お互いに切磋琢磨しながら主体的に学ぶ子に育ててほしいと願っています。

